

Fecha	Sección	Página
09.09.2019	Negocios	26

IN-VER-SIONES

PRIMERA MUJER LÍDER

Karen Flores, jefa de la cámara minera

El escenario en cuanto a equidad de género se ve alentador, pues por primera vez desde su fundación, en el lejano 1906, la Cámara Minera de México (Camimex) será dirigida por una mujer. A partir del próximo 15 de septiembre Karen Flores Arredondo ocupará el cargo de directora general del organismo, en sustitución de Sergio Almazán Esqueda.

ADVERTENCIA DEL BID

Transporte de CdMx, riesgo para mujeres

Por primera vez el Banco Interamericano de Desarrollo señaló que, entre las principales urbes del mundo, Ciudad de México tiene uno de los transportes públicos más peligrosos para las mujeres; sin embargo, también dio a conocer que las autoridades ya han expuesto a sus medidas para prevenir el acoso y la violencia sexual en este medio.

ECONOMÍA

Posible, mejorar el acuerdo con Japón

Resulta que para 2020 se cumplirán 15 años del acuerdo bilateral de comercio México-Japón, lo que representa, de acuerdo con la Secretaría de Economía, una oportunidad para trabajar en su profundización y mejorar las condiciones de acceso de productos agroalimentarios al mercado asiático japonés.

NUEVO CONCEPTO

Abrirá Suburbia una tienda en Villa Coapa

Nos cuentan que esta semana Suburbia está de manteles largos, pues abrirá una unidad en Villa Coapa, con la que prevén un nuevo concepto para la marca. Además, habrá que estar atentos a los detalles sobre la remodelación de sus tiendas, a tres años de que fuera adquirida por El Puerto de Liverpool.

CONDUSEF

Alertan de fraude en entidades financieras

En las últimas semanas, siete Sociedades Financieras de Objeto Múltiple (Soform), una cooperativa y una unión de crédito denunciaron ante la Condusef el uso fraudulento y suplantación de su nombre comercial, con los que engañan a quienes buscan obtener un crédito "rápido" y "barato". El organismo ya alertó a la población.



Página 1 de 1 \$ 44032.00 Tam: 128 cm2